



ふれあい

学校周辺では、田植えの準備が始まり、夏の訪れを感じさせる季節となりました。暑い日が続いていますが、東部中の生徒は元気に活動しています。1年生は学校生活に徐々に慣れてきました。部活動の仮入部も始まり、少しずつ中学生としての生活が軌道に乗ってきました。2年生は先輩という立場になり、授業や清掃、部活動などにおいて、昨年度以上にがんばる姿を見せてくれています。3年生は、5月に予定されていた修学旅行は8月に延期となりましたが、落ち着いて生活し、今は7月より始まる部活動の最後の大会に向け、全力を注いでいます。地域の皆さまからも励ましのお言葉をいただければ、より一層の励みになります。ぜひ、応援よろしくをお願いします。

入学して2か月が経ちました

1年生



2・3年生も元気に活動しています

2年生

3年生

今年度から1人1台タブレットが配られ、授業や学校生活において活用しています。教室には大型の電子黒板も配置され、どんどんICTが活用できる環境が整ってきています。使いこなすまでにはまだまだ時間がかかりますが、上手に活用していけるように教員も日々試行錯誤を繰り返して共に学んでいます。

2年生は5月20日(木)にドリームデイと称した学年イベントを行いました。脱出ゲームやリレーを行い、大変盛り上がりました。

3年生は最上級生として、委員会活動や部活動において、意欲的に活動し、後輩のよき手本となっています。

8月には2年生の自然教室、3年生の修学旅行が予定されています。両学年とも、学年の大きな行事に向けて、日々の授業やイベントを通して、集団としての絆を深めていきたいと思ひます。





校外学習 in 明治村 1年生

5月20日（木）に博物館明治村へ行ってきました。午前は生活班ごとに村内を散策し、スタンプラリーを行いました。楽しみにしていたお弁当タイムは、コロナウィルス感染予防のために距離をとっての昼食になりましたが、新しい仲間との昼食には笑顔があふれました。午後は、園内イベントに参加し、班ごとに協力して「謎解きゲーム」に取り組みました。雨の中での活動になりましたが、互いに協力し、みんなで大に楽しい時間を過ごすことができました。入学して初めての学年行事は、生徒一人一人のすばらしい姿がいたるところで見られ、今後のさまざまな活動が楽しみに思える1日となりました。

雨も降っていて、午後はみんなの足も疲れてきたので、集合場所に近い剣道場で休憩したのも思い出です。生活班の仲間とたくさん話し、気の合うところや今まで気づかなかったことを発見することができました。これからも班の仲間と力を合わせていきたいです。
1組 T・A

班の人たちやクラスの人々と団結力を深め、ルールやマナーを守ることができたと思います。班では、意見がぶつかることもあったけれど、相手の意見をしっかり聞き、まとまって行動ができたと思います。これからもっと仲を深め、最高の学級・学年にしたいです。
2組 T・A

午後の謎解きが1番楽しく、生活班のみんなと仲良くなれた時間だったと思います。初めの方は順調に謎が解けていましたが、だんだん難しくなり、たくさん時間がかかってしまいました。しかし、みんなで協力して頭を使ったら、時間内に謎解きをクリアすることができました。この瞬間は班がひとつになった瞬間だったと思います。これからもみんなで協力し、いろいろなことに挑戦していきたいです。
3組 M・I

普段はあまりしゃべった事がなかった人の学校生活では見られない一面が見られたりしました。また、班全体としては、知らない人にも積極的にあいさつできたことが、他の班より勝っているところだと思っています。
4組 I・R



今後の予定

※ コロナウィルス感染予防のため、今後の予定は変更になる場合があります。

6

- 1（火）～2（水）、4（金）
親子あいさつ運動
小学校あいさつ運動
- 2（水） 陸上選手激励会
- 11（金） 健康ひろば（2年）
- 14（月）～15（火）
中間テスト
- 23（水） 夢講演
- 24（木）～25（金）、
28（月）～29（火）
保護者会
- 26（土） 西尾張陸上大会
- 30（水） 3年生部活動激励会



7

- 3（土）4（日）10（土）11（日）
17（土）18（日）
管内大会
- 19（月）～夏休み
- 21（水）～西尾張大会
- 24（土）25（日） 県陸上大会
- 28（水）～県大会



8

- 1（日） 石上げ祭（1年生）
- 17（火） 全校出校日
- 20（金） PTA文化講座
- 25（水）～27（金） 自然教室（2年生）
- 30（月）～9/1（水）
修学旅行（3年生）



第1回資源回収へのご協力ありがとうございました。

第2回資源回収は、**9月11日(土)**を予定しています。ご協力よろしくお願いします。